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(deutsch)

Die neue Leuchte namens darf zeichnet das Licht in Form einer feinen Linie in den Raum. 
Nicht nur das Leuchtmittel sondern auch die Aufhängung folgen dem Prinzip der totalen Reduktion 
und bietet dadurch schattenfreie Ausleuchtung bei unzähligen Montagevarianten. Die LED-Lampen 
in Stabform werden in die Fassungen eingesetzt und können über eine Seilaufhängung stufenlos in 
jeder beliebigen Höhe oder Neigung als Hängeleuchte oder Wandleuchte verwendet werden. 
Einzeln angeordnet beleuchten sie schlicht und elegant Räume und Arbeitsplätze. Mehrere Leuchten 
kombiniert ermöglichen auch ausgefallene Lichtskulpturen für  Wohn- und Geschäftsbereiche.  

Eine technische Besonderheit ist, dass die Leuchte direkt ohne Vorschaltgerät angesteckt werden 
kann. Dadurch ist nur ein schlichtes Kabel zu sehen und die beiden Enden konnten symmetrisch 
gestaltet werden. Da das Leuchtmittel separat erworben werden kann ist das Packmaß der Leuchte 
außerordentlich gering. 

Das Design wurde von MARCH GUT und Architekt Philipp Weinberger zusammen entwickelt und 
fungiert als eine Übersetzung der klassischen Neonröhre in eine LED Leuchte mit hohen 
Wiedererkennungswert und unzähligen Verwendungsmöglichkeiten. 

(english)

The new lamp, darf, draws light in the form of a fine line. Both the light source and the hanging 
system follow the principle of total reduction to provide shadow-free illumination with countless 
mounting options. The rod-shaped LED lamps are inserted into sockets and suspended by cords to 
be used as a pendant or wall lamp at any height or inclination. Arranged individually, they 
illuminate rooms and workplaces in a simple and elegant way. A combination of several lights also 
enables the creation of unusual light sculptures for living and business areas. 

A special technical feature is that the lamp can be plugged in directly without a ballast. This means 
that only a simple cable can be seen and the two ends have a symmetrical design. Also, since the 
lamps can be purchased separately, the packing size of each lamp is extremely small. 

The design was developed jointly by MARCH GUT and architect Philipp Weinberger. It functions 
as a translation of the classic neon tube into an LED lamp with high recognition value and countless 
possible uses.  
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